

No es coincidencia que en The Matrix -por muy irreales que nos parezcan que sus efectos especiales e imágenes construidas en computadora- haya detalles (y no pocos) que nos hablen de nuestros tiempos y nuestra realidad. No es extraño que millones de personas se identifiquen con sus metáforas.

The Matrix, pese a ser una película de Hollywood, plantea un cuestionamiento de todo aquello que percibimos a través de nuestros sentidos (no sería equivocado describirla como el remix del Mito de la Caverna de Platón, por DJ Spooky o Alec Empire), y al mismo tiempo, nos conduce a leer los significados con más calma, a razonar y a leer el código que hay dentro de la jerga cyber.

# Remezclando la realidad con los Narrative Media

Escrito por Fran Ilich

---



<http://www.zdnet.com/magazine/articles/remixing/remixingsp.html>